

Bertrand Deroubaix

Directeur des affaires publiques du Groupe Total



Bertrand Deroubaix, 61 ans, est diplômé de l'Ecole Polytechnique et de l'Ecole Nationale des Ponts et Chaussées.

Il débute sa carrière d'Ingénieur des Ponts et Chaussées au ministère de l'Equipement, puis comme Ingénieur d'arrondissement au Havre. Il dirigera notamment la construction du Pont de Normandie à l'embouchure de la Seine pendant sept ans, record du monde des ponts à haubans.

Il rejoint le Groupe TOTAL en 1995 comme directeur adjoint de Raffinerie.

En 1997, il intègre l'amont pétrolier du Groupe, successivement comme directeur des affaires nouvelles « Electricité », puis comme directeur stratégie plan contrôle de gestion de l'exploration production.

En 2000, il dirige le développement des activités internet du Groupe en parallèle, avec une responsabilité de Chairman de la société de place de marché pétrolière et chimique « Trade Ranger » à Houston.

En 2004, il est nommé directeur de l'intelligence économique pour l'ensemble du Groupe.

En novembre 2008, il devient secrétaire général de la branche raffinage & marketing de TOTAL.

En janvier 2012, il devient secrétaire général de la branche raffinage chimie de TOTAL.

A l'été 2016, il est nommé directeur des affaires publiques du Groupe, en charge des affaires publiques françaises, européennes, internationales ainsi que du développement régional France et de l'intelligence économique.